

86 CONVENCION BANCARIA

“RETOS Y OPORTUNIDADES: INCLUSIÓN, SOSTENIBILIDAD Y NEARSHORING”

Versión estenográfica

Ciudad de México, 17 de marzo de 2023

Mensaje de Clausura Licenciado Gabriel Yorio González, Subsecretario de Hacienda y Crédito Público

Estamos a punto ya de concluir de manera formal esta actividad, para lo cual le pido, por favor, al licenciado Gabriel Yorio González, subsecretario de Hacienda y Crédito Público, tome la palabra para el mensaje de clausura.

- GABRIEL YORIO GONZÁLEZ: Muchas gracias.



Realmente ha sido un gran honor estar con ustedes estos dos días aquí en la ciudad de Mérida, donde se han intercambiado opiniones, se han establecido nuevas rutas de trabajo para el futuro próximo.

Sólo quisiera destacar tres puntos, que también Julio mencionó, y quiero reiterarle nuestra convicción en continuar manteniendo las finanzas sanas, la deuda estable. Sabemos que es un elemento importante la estabilidad.

Creo que es muy importante las discusiones que se realizaron alrededor del tema de la relocalización de empresas, pero quiero cerrar con una tercera reflexión, que es el tema de la Convención Bancaria, el tema de la sostenibilidad sin un mundo verde no lo vamos a lograr teniendo pobreza, y debemos de adaptarnos, debemos de enfrentar el cambio climático, pero a la vez también cerrar las brechas sociales históricas.

Y quiero reconocer y agradecer la disposición de los bancos de México, que fueron aliados fundamentales en la presentación de la taxonomía, pero sobre todo en el compromiso para enverdecer el sistema financiero nacional e innovar en la arquitectura financiera.

Quiero agradecer a Daniel Becker por su compromiso, su trabajo continuo, también para el desarrollo de México durante estos dos años de su Presidencia, pero quiero reconocer su liderazgo. La relación que tuvimos de colaboración continua e intercambio de información y estar atentos de lo que está pasando en el sector fue primordial para mí.

De verdad, Daniel, te agradezco mucho. El agradecido soy yo por haberme invitado y poder participar en esta convención, pero sobre todo también de contar con tu amistad.

Daniel, muchísimas gracias.

Reconozco tu liderazgo.

Y le quiero dar obviamente la bienvenida, y le deseo el mayor de los éxitos a Julio Carranza. El secretario me ha pedido que te extendamos obviamente un diálogo abierto, franco, pero personalmente también

Julio cuenta con la subsecretaría, cuenta con la secretaría, lo que necesites, estamos de este lado, y quisiéramos obviamente seguir colaborando para seguir fortaleciendo el sector bancario mexicano.

Julio, de verdad bienvenido, y el mejor de los éxitos.

Bueno, para hacerle caso al gobernador, porque hay que aprovechar que estamos todos en Mérida y poder visitar esta bella ciudad, quiero agradecer a la Asociación de Bancos de México la invitación para este evento.

Y, en este sentido, tengo el honor de declarar formalmente clausurados los trabajos de la 86 Convención Bancaria, siendo las 02:49 horas del día 17 de marzo de 2023, en la ciudad de Mérida, Yucatán.

¡Enhorabuena la Convención de Mérida! Buenas tardes.

- MAESTRO DE CEREMONIAS: Muchísimas gracias, Subsecretario. Y es así como concluimos los trabajos de esta exitosa Convención Bancaria. Nos vemos el próximos y les deseamos feliz retorno a sus destinos.

No olviden, por favor, tenemos una cita a las 7:00 de la noche para el concierto de Carlos Rivera, evento que es posible gracias al patrocinio del Círculo de Crédito.

Soy Javier Poza, hasta pronto.

- - -o0o- - -